

AVA 02.03.2018

Öffentliche Gemeinderatssitzung am 06. März 2018

Zur nächsten öffentlichen Gemeinderatssitzung am Dienstag, 06. März 2018 um 20:00 Uhr laden wir in den Sitzungssaal des Rathauses herzlich ein.

Folgende Tagesordnung ist vorgesehen:

- § 1 Bürgerfragestunde
- § 2 Bekanntgaben
- § 3 Baugesuch – Neubau von 4 Ferienwohnungen mit Stellplätzen, Flurstück Nr. 76, Käfersulgen 88361 Eichstegen.
- § 4 Satzung über die Benutzung von Obdachlosen- und Flüchtlingsunterkünften
- § 5 Bestätigung der Wahl des Feuerwehrkommandanten und seines Stellvertreters
- § 6 Sonstiges

Interessierte Bürger sind hierzu herzlich eingeladen.

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Eichstegen

Die diesjährige Hauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Eichstegen fand am Samstag, den 24.02.2018 um 20.00 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus „Küfers Scheuerle“ statt. Kommandant Werner Weber konnte neben den fast vollzählig anwesenden Feuerwehrkameraden, Bürgermeister Artur Rauch und Mitglieder des Gemeinderates begrüßen. In seinem Bericht blickte Kommandant Weber auf zahlreiche Punkte des vergangenen Jahres zurück. Besonders hob er dabei das großartige Engagement der Kameraden hervor, die im vergangenen Jahr das Leistungsabzeichen in Bronze erworben haben. Beim letztjährigen Leistungswettkampf der Feuerwehren im Bereich des Kreisfeuerwehrverbandes Ravensburg in Eisenharz nahm die Freiwillige Feuerwehr Eichstegen gleich mit zwei Gruppen teil und beide Gruppen errangen das Leistungsabzeichen in Bronze. Leistungsabzeichen sind ein wichtiger Bestandteil der Ausbildung bei den Feuerwehren. Im Anschluss nahm Bürgermeister Artur Rauch die Entlastung der Kommandanten und der Vorstandschaft vor und leitete die Neuwahlen. In seinem Grußwort bedankte er sich bei allen Mitgliedern der Feuerwehr und der Vorstandschaft für das großartige Engagement, das sie nicht nur der Feuerwehr, sondern auch der Gemeinde gegenüber bringen, recht herzlich. Die gute Kameradschaft innerhalb der Wehr und die Bereitschaft, aktiv am Gemeindegeschehen mit zu wirken, fanden besondere Beachtung. In

der folgenden Wahl wurde die gute Arbeit des Kommandanten und der Vorstandschaft bestätigt.



Kommandant Werner Weber, Schriftführer Eberhard Arnold und Kassier Peter Wetzel wurden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Als Mitglieder des Ausschusses wurden die Herren Harald Ott und Marco Nusser mehrheitlich gewählt. Ebenfalls wurde Georg Steinhauser als Nachfolger von Robert Hund, der nicht mehr für das Amt kandidieren wollte, zum stellvertretenden Kommandanten gewählt. Wir danken den Herren Robert Hund, Karl Steinhauser und Hubert Scholter für die jahrelange Tätigkeit als stellv. Kommandant und als Mitglieder des Ausschusses der Freiwilligen Feuerwehr Eichstegen recht herzlich.



Nach seiner Wiederwahl konnte Kommandant Weber auch gleich mehrere Kameraden nach erfolgreichem Abschluss ihrer Ausbildungen zu Feuerwehrmännern und Oberfeuerwehrmännern befördern. Dies waren: Georg Steinhauser, Marco Nusser, Bernd Brändle, Hannes Strobel und Thomas Wetzel zu Oberfeuerwehrmännern, Patrick Rauch, Peter Rimmel und Markus Wetzel zu Feuerwehrmännern.